

Liebe Kindergarteneltern,

Am **Samstag, 21.11.2009** findet unser **großes Weihnachtbacken im Kindergarten** statt. Dazu sind alle Kinder unseres Kindergartens, von Sternschnuppen bis Vorschulkinder, mit ihren Eltern ganz herzlich eingeladen. In diesem Jahr wollen wir hauptsächlich Lebkuchenherzen backen und sie dann verzieren. Die fertigen Lebkuchenherzen werden wir dann auf dem Weihnachtsmarkt am 5. und 6. Dezember verkaufen. Der Erlös geht an den Elternbeirat, der aus seinen Mitteln den Kindergarten, die Schule und verschiedene wohltätige Zwecke unterstützt. Aus dem Erlös des letzten Jahres konnte für den Kindergarten Musikanlagen in den Gruppenräumen, Kameras, eine tolle Kinderküche für die Sternschnuppen u. a. angeschafft werden.

Ab 10.00 Uhr können Sie im Kindergarten mit Ihren Kindern fertigen Teig ausrollen, und die ausgestochenen Herzen auf die Bleche legen. **Ca. um 11.00 Uhr** werden wir, im Artforum und im Vorraum der Schule mit dem Verzieren beginnen können. Im Sternschnuppenraum dürfen die ganz Kleinen mit ihren Eltern kleine Weihnachtplätzchen verarbeiten. Wir hoffen, dass die letzten Bleche um ca. 13.00 Uhr in die Öfen gehen, und wir bis 14.00 Uhr fertig sind. **Mit dieser Zeiteinteilung haben Sie die Möglichkeit jederzeit während des Vormittags einzusteigen bzw. Ihren Bedürfnissen entsprechend auch wieder zu gehen.**

Wir möchten Sie bitten **von zu Hause Kuchenrollen und Schürzen mitzubringen**. Die Ausstecher für die Herzen stellt der Kindergarten. Sollten Sie noch Backpapier und Verzierung entbehren können so wäre das für uns sehr hilfreich.

Unser Dank geht an Herrn Mirza und die Firma „Dr. Oetker Funfood“, die uns auch dieses Jahr so großzügig mit den nötigen Backmischungen versorgen.

Wir hoffen Sie alle in der Weihnachtbäckerei begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Kindergarten Team

Dear Parents,

on Saturday, 21.11.2009 our big Christmas baking takes place in the kindergarten. All children of our kindergarten, from Sternschnuppen to preschool and their parents are warmly invited. This year we will mainly bake Gingerbread hearts and decorate them. We will sell these Gingerbread hearts at the Christmas-bazaar on 5th and 6 December. The proceeds go to the Parents council, which will use these funds to invest in kindergarten / school and various charitable organizations. From the proceeds of last year we were able to buy music systems, which are installed in our rooms now, cameras, a great children's kitchen for the Sternschnuppen and others.

From 10.00hrs, you can roll the ready made gingerbread dough with your children in kindergarten, and place the hearts on the baking trays. **Around 11.00, we will start decoration** in the Artforum, and in the dining hall of the school. **In the Sternschnuppen-room, the little ones can make some beautiful Christmas cookies** together with their parents. We hope that the last gingerbread hearts will be in the oven around 13.00hrs, and we will be **finished approximately around 14.00hrs**. With this timing, you have the opportunity to **join us at any time during the morning and leave, at your pleasure**. We would like to ask you to **bring your own rolling pins (if available) and aprons**. The heart-shaped cutters will be available from Kindergarten on that day. If you could in addition spare some baking paper for the trays and some decoration, it would be very helpful for us. Our thanks go to Mr. Mirza from the "Dr. Oetker Funtoods" Company, who so generously sponsors this event for the 2nd year now, by providing us with the baking mixes. We hope to welcome all of you in the Christmas bakery.

With best wishes from

Your Kindergarten Team